

Le premier vice-président cubain conduit la délégation cubaine qui assiste à la béatification de Monseigneur Romero.



Le premier Vice-président cubain, Miguel Díaz-Canel, conduit la délégation de notre pays qui participera à la cérémonie de béatification de Monseigneur Oscar Arnulfo Romero qui aura lieu demain au Salvador.

Granma souligne que la représentation cubaine est également formée, de la Chef du Bureau sur des Questions religieuses du Parti Communiste de Cuba, Caridad Diego, et du Vice-ministre des Affaires Étrangères, Rogelio Sierra, entre autres personnalités.

On estime que plus d'un demi-million de personnes, dont des Chefs d'État ou de gouvernement, des cardinaux, des intellectuels et d'autres personnalités de plusieurs pays du monde assisteront à la cérémonie.

L'évêque martyr salvadorien sera béatifié comme Saint Romero de l'Amérique, 35 ans après son assassinat par des escadrons de la mort qui ont semé la terreur dans ce pays centraméricain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/56867-le-premier-vice-president-cubain-conduit-la-delegation-cubaine-qui-assiste-a-la-beatification-de-monseigneur-romero>



Radio Habana Cuba